

Association Pour la Promotion de la Transparence a.s.b.l.

27, rue J.B. Esch – L-1473 Luxembourg

Communiqué de presse

L'association sans but lucratif « Association Pour la Promotion de la Transparence a.s.b.l. » a été constituée en date du 3 juin 2009. Elle a pour objet la promotion de la transparence et de l'intégrité dans la vie publique et s'inscrit dans la lutte contre la corruption.

Nous souhaitons pouvoir contribuer activement tant à l'amélioration de la transparence réelle et ressentie des activités au Luxembourg qu'au débat entourant la place financière du Grand-Duché de Luxembourg en vue de promouvoir la transparence tout en respectant les spécificités locales.

Ces objectifs sont d'autant plus importants que la crise financière et économique influe fortement sur le budget de l'Etat. La lutte effective contre la corruption permet notamment de réaliser des économies importantes dans le cadre des dépenses publiques.

L'association se veut démocratique et apolitique et tout le monde est le bienvenu comme membre donateur ou comme membre contributif. Cette dernière catégorie de membres coopère activement à la réalisation des buts de l'association. La cotisation est librement déterminée par le membre.

Transparency International vient d'accepter notre association comme point de contact national de Transparency International au Grand-Duché de Luxembourg.

Transparency International est une organisation non-gouvernementale (ONG) créée en 1993 avec comme objectif de combattre la corruption. Pour plus d'informations, nous permettons de vous renvoyer au site internet de Transparency International www.transparency.org.

Notre association peut être contactée par courriel au info@transparence.lu et via son site internet www.transparence.lu. Les personnes intéressées peuvent remplir le formulaire d'adhésion à l'association comme membre via le site internet.

Luxembourg, le 18 novembre 2009